



Iserlohner Bürger-Schützen-Verein e.V.
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

Ältester vaterstädtischer Verein Iserlohns - Gegründet 1705

Kontaktaten Geschäftsstelle
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

☎ 02371 - 5736

✉ info@ibsv.de

🌐 www.ibsv.de

Kontaktaten Pressesprecher
Fabian Tigges
Droste-Hülshoff-Weg 12 - 58644 Iserlohn

☎ 02374 - 735910

☎ 0171 - 7452224

✉ pressesprecher@ibsv.de

Lokalmedien in Iserlohn

Pressemitteilung des IBSV

Iserlohn, 30.05.2013

Show- & Marchingband Iserlohner Stadtmusikanten

Iserlohn. Eigentlich ist es nicht nötig in Iserlohn, die Show- & Marchingband Iserlohner Stadtmusikanten vorzustellen, denn sie tritt bereits zum vierten Mal bei der Internationalen Musikparade Iserlohn an, um ihr Können unter Beweis zu stellen und um das Publikum zu begeistern.

Diese 1995 gegründete Formation hat in den letzten Jahren eine rasante Entwicklung durchgemacht und kann in dem Bereich Showband mit vielen Bands im In- und Ausland mithalten. Neben zahlreichen Inlandsauftritten u. a. in Bad Ems beim Blumenkorso und mehrfach bei der Musikparade auf Tournee hat die Band auch schon in Frankreich, Belgien und Niederlande ihre Musik im unverwechselbaren "Stadtmusikanten-sound" präsentiert. Nach der "Paul Simon Show" 2009 und der "Toto-Show" 2011 studieren die Musikerinnen und Musiker für die IBSV-Musikparade wieder eine neue Themenshow eines bekannten Künstlers ein. Wer das sein wird bleibt noch geheim - aber die Proben laufen längst auf Hochtouren!

Die Musik für die neue Show wurde von dem Niederländer René Leckie exklusiv für die Iserlohner Stadtmusikanten geschrieben und arrangiert. René Leckie ist ebenfalls für zahlreiche niederländische Spitzen-Showbands für die Musik verantwortlich. Musikalischer Leiter und Drummajor der Show- & Marchingband Iserlohner Stadtmusikanten ist Dirk Baumeister, der auch maßgeblich zu der Entwicklung der Band beigetragen hat.

March & Showband Rheden / NL

Iserlohn. Die March & Showband Rheden wurde 2005 durch die Zusammenlegung der Marchingband Velp und der Show- en Drumfanfare IJsselband aufgestellt und kommt zum ersten Mal nach Iserlohn. Die Band besteht derzeit aus rund 90 Musikerinnen und Musikern, davon sind ca. 40 in der eigenen Jugendband, bzw. in der Ausbildung. Zur musikalischen Klasse der Band trägt erheblich die Förderung der eigenen Jugend bei. So durchlaufen alle jungen Musikanten eine professionelle Ausbildung, die sie, wenn sie es schaffen, mit einem Diplom abschließen und dann zur "Seniorenband" überwechseln dürfen.

Bekannte Größen der Showmusik wie Rob Balfourt, Rob Hagen, René Leckie, Marcel van Raay und Michel Smeets schreiben, bzw. arrangieren die Musik exklusiv für die Showband Rheden. Neben zahlreichen Auftritten im In- und Ausland hat die Band auch schon sehr erfolgreich an Wettbewerben teil-

genommen, u.a. 2009 bei der alle vier Jahre stattfindenden WMC in Kerkrade. Dort haben sie mit 78,53 Punkten eine Silbermedaille gewonnen.

Die musikalische Leitung der March & Showband Rheden liegt in den erfahrenen Händen von Adjudant Maarten Pijnenborg, der beruflich bei der niederländischen Armee als Tamboermaître bei der "Kapel van de Koninklijke Luchtmacht" und als Dirigent von der "Drumfanfare der Königlichen Luftwaffe" tätig ist. Für die Choreografie und die Formalausbildung ist René Keulers verantwortlich, der beruflich ebenfalls in der niederländischen Armee dient, und dort der Tamboermaître der "Koninklijke Militaire Kapel Johan Willem Friso" und der "Regimentsfanfare Garde Grenadiers en Jagers" ist. Außerdem ist er ebenfalls für die Choreographie des "Trompetterkorps der Koninklijke Marchaussee" verantwortlich. Die Band steht bei Ihren Auftritten unter der Leitung einer der beiden Tamboermaîtres Mario Enklaar oder Pascal Melse.